Gobierno salvadoreño intenta revertir violencia en el país



La Habana, 14 ene (RHC) El vicepresidente de El Salvador, Óscar Ortiz, explicó este jueves durante una entrevista con un canal de televisión local que la inseguridad es el principal problema que afecta a los salvadoreños desde hace más de 15 años, problema que el gobierno busca revertir de raíz.

Se trata de un problema complejo que no se resuelve en un corto plazo, agregó el vicepresidente al referirse a los resultados del gobierno de Salvador Sánchez Cerén en el poco más de año y medio de su mandato.

Ortiz precisó que la cifra de crímenes concluyó al alza en el recién concluido 2015, pero de acuerdo con datos oficiales en parte se debe a la respuesta violenta de los grupos criminales a las acciones del gobierno para combatirlos.

Recordó que antes del primer mandato del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional el problema no se trató con profundidad y no se diseñaron políticas preventivas ni públicas para darles oportunidades a las familias.

El gobierno salvadoreño ha puesto en marcha programas como Yo cambio, destinado a las personas presas para que puedan trabajar, aprender oficios y les ayude reintegrase la sociedad.

Por otro lado, impulsa planes en el área de la educación y la cultura como "Una niña, un niño, una computadora", fomenta la alfabetización, desarrolla la escuela inclusiva a tiempo pleno, y otros que favorecen una mejor preparación de los niños y adolescentes.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81309-gobierno-salvadoreno-intenta-revertir-violencia-en-el-pais}$



Radio Habana Cuba